
 

２０２２年４月１５日〈金〉第３例会  第２９０７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                田上幹事 

◎点鐘                                     廣兼会長 

◎ロータリーソング〈我等の生業〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

 

◎食事案内  本日はハイブリッド開催のためお食事はありません。       佐々井ＳＡＡ 

 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．第９回〈４月〉理事会報告 

 ①５月例会予定について･･･今後の例会予定については会長・幹事に一任する。  ②その他 

２．１６日(土)インターアクト地区協議会開催。青木小委員長がオンライン出席されます。 

３．５月２１日(土)･２２日(日)「第１４回全国ＲＹＬＡ研究会」開催（於:鳥取＋Ｚｏｏｍ）。 

ご参加希望の方は４月２７日までに事務局へお知らせください。 

４．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  Ｍ Ｕ 

１９名 名 名 名 ％  名 

 

◎会員スピーチ          「日本酒について」              右田会員 

 

 

◎閉会点鐘               １３：１５               廣兼会長 

 

ＭＵ 4/8（理事会）廣兼会員、田上会員、佐々井美穂会員、松本会員、矢冨会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 廣兼重孝 副会長 大畑雅之 幹事 田上尚志 副幹事 永瀬貴史 会計 松本 満 ＳＡＡ 佐々井美穂 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <４月８日> 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

本日もハイブリッド例会に出席して頂きありがとうございます。 

なかなかコロナウイルス感染者もなかなか減少せず、こういった例会方式でさせて頂いておりま

す。皆さんコロナワクチン３回目接種は終わったでしょうか。私は２６日を予定しております。

副反応がまたどのように出るのか心配しております。 

小学校も今日から新学期ということで、長男も眠たい目を擦りながら、ランドセル背負い登校し

て行きました。そして来週の月曜には入学式を控えており、ピカピカの一年生を見られるのも楽

しみにしております。 

さて、この中で花粉症の方はおられますか。花粉症は花粉に対して人間の体が起こすアレルギー

反応で、体の免疫反応が花粉に過剰に反応して花粉症の症状が出るそうです。 

私は１０年前くらいから発症したのですが、この２、３年はマスクをしているせいか少しの目の

痒みとくしゃみが出るくらいで軽症です。まだまだスギ花粉とヒノキ花粉が多い日が続くそうな

ので、花粉症の方はお気を付けください。 

本日は会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告ということで田上会長エレクトお願い致します。 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、第９回〈４月〉理事会を行います。 

２．次週１５日(金)は移動例会｢グラントワ｣を予定していましたが、都合により５月に変更の

予定です。 

３．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 

１１名 

会場８名 

Zoom３名 

８名 ０名 ５７．８９％  ６名 

 

◎スピーチ     「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告」    田上会長エレクト 

 

 

 

 

◎スマイル報告 

＊本日はＰＥＴＳ報告を田上会長エレクト よろしくお願いします。……廣兼会員 

 

＊早退します。すみません。先日 益田川のライトアップされた桜を子供達と見に行きました。

とてもきれいでした。是非 みなさんも行って見て下さい。……安野会員 

 

＊先週 花見 欠席しました。申し訳ございませんでした。……松本会員 

 

 

 

 


